



LA ENSEÑANZA RELIGIOSA ESCOLAR

formación religiosa y moral para sus hijos de acuerdo con sus propias convicciones.

(Constitución Española, Art. 27,3)

- * La religión es una clave esencial de comprensión de nuestra cultura.
- * La Religión y moral en la escuela ofrece una manera de ver la vida y un sistema de valores para la persona y para la sociedad.
- * El mensaje cristiano revela el sentido de la dignidad del ser humano y fundamenta los valores y actitudes que sirven para construir una sociedad más justa y más fraterna.
- * La moral cristiana revela el ideal de hombre nuevo que surge del Evangelio.
- * La Religión contribuye desde la fe a promover los valores de la convivencia, del respeto mutuo, del pluralismo, de la tolerancia, que son la base ética de una sociedad pluralista.
- * La ruptura entre el Evangelio y la cultura es, sin duda alguna, el drama de nuestro tiempo (Pablo VI).
- * Las preguntas y respuestas sobre el sentido último de la vida y de la historia, exigidas por una educación integral, forman parte del área de Religión.

orientación sobre la raíz y la meta de todo lo humano, una capacidad de análisis y valoración crítica, y un fundamento para la convivencia en la paz, el amor y la justicia.

* La religión cristiana, ante todo, propone un modelo humano de referencia para todos los hombres y mujeres: JESUCRISTO.

* Jesucristo es fuente de vida y capacidad a la persona para una humanidad más plena. El ser humano alcanza su plenitud en el encuentro con Jesucristo por la fe.



A los padres:

- * *Pedid la religión para vuestros hijos al matricularlos o al pasar de nivel.*
- * *Motivad a vuestros hijos e insistid para que asuman esta decisión con responsabilidad.*